Salamanca

09/05/17

Prensa: Diaria

Tirada: 12.496 Ejemplares Difusión: 10.255 Ejemplares 11007724

Página: 14

Sección: LOCAL Valor: 2.286,00 € Área (cm2): 512,3 Ocupación: 55,04 % Documento: 1/1 Autor: R.D.L. | SALAMANCA Núm. Lectores: 91000

La Universidad une fuerzas con México e impulsa una red para difundir el español

63 instituciones se han sumado a la iniciativa que lidera Salamanca a través del CIE • En dos semanas se lanzará en China el sistema internacional de certificación SIELE

R.D.L. | SALAMANCA

La Universidad Autónoma Nacional de México (UNAM) se ha convertido en un socio estratégico del Estudio salmantino. Desde hace años, la Universidad de Salamanca colabora con la UNAM y en los últimos tiempos esa relación se ha intensificado en todo lo relativo a la enseñanza e investigación del español.

Ayer, ambas instituciones suscribieron un acuerdo para la creación de la denominada "Red Internacional INTER-ES", un proyecto que lidera la Universidad de Salamanca y al que ya se han sumado 63 universidades de los cinco continentes, algunas de gran peso como Heidelberg, Oxford, Edimburgo, Sao Paulo, Melbourne, Poitiers, Bolonia, Coimbra, Lisboa, El Cairo y Estocolmo.

El Centro Internacional del Español (CIE) de la institución académica salmantina es el impulsor de la red con 4 ejes fundamentales: los intercambios académicos, la investigación de interés común y la puesta en marcha de proyectos internacionales conjuntos, el desarrollo de un sistema de información para la difusión de los resultados de investigación y la divulgación con actividades de diverso tipo.

"Es una empresa colectiva que refuerza las relaciones de la Universidad y los esfuerzos compartidos en el estudio del español y en español", aseguró el rector Daniel Hernández Ruipérez tras la firma del convenio con la UNAM.

Por su parte, el coordinador de Relaciones y Asuntos Internacionales de la Universidad Nacional Autónoma de México, Francisco José Trigo Tavera, manifestó la confianza que la universidad mexicana ha depo-



Trigo Tavera, de la UNAM, firma el convenio en presencia del rector Ruipérez y de representantes universitarios. | GUZÓN

LOS DETALLES

Objetivos de la "Red INTER-ES"

En primer lugar, promoverá el intercambio académico por medio de actividades conjuntas orientadas al desarrollo educativo de los estudiantes y del personal académico. En segundo lugar, las universidades pertenecientes impulsarán investigaciones de interés común y promocionarán la puesta en marcha de proyectos internacionales conjuntos. En tercero, los integrantes favorecerán la difusión de los resultados de la investigación creando instrumentos para el intercambio de materiales bibliográficos, audiovisuales, entre otros. Y, finalmente, promoverán eventos de divulgación en las áreas objeto del convenio.

63 universidades integrantes

Las universidades de Heidelberg, Oxford, Edimburgo, Sao Paulo, Melbourne, Cairo, Sorbona, Poitiers, Bolonia, Gröningen, Coimbra, Lisboa y Estocolmo, entre otras, se han sumado a la iniciativa.

sitado en Salamanca, Universidad con la que son socios-fundadores del Sistema Internacional de Evaluación del Español (SIE-

Al respecto, Roberto Castañón Romo, director del Centro de Enseñanza para Extranjeros de la UNAM, anunció que en dos semanas está previsto el lanzamiento del SIELE en China, destino estratégico para la enseñanza del castellano, y señaló que ya se han llevado a cabo más de 30.000 exámenes del nuevo sistema de certificación liderado por Salamanca, México y Buenos Aires con el Instituto Cervantes.